

## Une page professionnelle se tourne

Soumis par Cyril  
29-08-2008

Trois années professionnelles ont passé pendant laquelle j'ai été heureux de mon travail. Chef de projet dans le développement informatique, c'est une description très vague du poste que j'ai occupé. Concrètement, j'ai eu l'occasion de gérer techniquement des projets de développement d'une application web permettant la dématérialisation des procédures de marchés publics. Je sais, ça fait un peu compliqué comme ça, mais relisez la phrase, ça sera peut-être un peu plus clair la seconde fois !

Toujours pas ? Ok. Alors les collectivités passent régulièrement des appels d'offres pour n'importe quelle dépense qu'elles ont à réaliser : construction d'une route, rénovation d'un collège, achat de matériel informatique, etc. Ces appels d'offres sont des publications d'un cahier des charges pour lequel des entreprises pourraient se charger de la réalisation de la prestation. L'application que je développais permettait à ces entreprises de le télécharger et surtout de pouvoir y répondre de manière électronique.

Bon, je vais pas rentrer dans les détails, mais cela faisait intervenir des notions de cryptographie, de signatures électroniques et de certificats. Techniquement très intéressant.

Mon travail était déversifié, puisque je m'occupais de gérer une équipe de développement, de participer à l'élaboration des spécifications, d'effectuer quelques formations utilisateur (ce qui m'a permis de visiter la France, nos clients étant essentiellement des Conseils Régionaux, Départements, Communautés d'Agglomérations, etc.). J'avais en charge également la gestion de la hotline.

J'étais parti pour parler de mon dernier jour et me voilà expliquant l'objet de mon travail au quotidien...

Mon dernier jour fût donc vendredi 28 août. J'avais démissionné, c'était donc un réel au revoir. Ce dernier jour était également celui d'un collègue, Emmanuel. Nous avons donc organisé un pot pour nos départs respectifs.

Nous avons choisi comme boisson, un punch.  
Les courses faites, il était temps de regarder sur internet comment s'y prendre pour la recette. Oui, je sais, normalement il aurait fallu faire l'inverse. Mais nous sommes deux mecs, nous ne pouvions pas penser à tout ;-)

J'avais affiché une carte du monde me permettant de présenter mon projet à mes collègues. J'en avais certes souvent parlé à la pause café, mais visualiser l'itinéraire sur une carte rend concrèt l'aventure.

Merci encore une fois à mes chers collègues pour la carte, ça me touche beaucoup. Les chèques Vieux Campeur me permettront d'être correctement chaussé pour fouler les nombreux kilomètres durant notre périple.

{xtypo\_sticky} Recette d'un punch sympathique pour 25 personnes {/xtypo\_sticky}